



# 夷隅の森の子どもたち



作成 校長 永石恭大

**◎ 連日続く厳しい暑さの中、子どもたちは元気いっぱい頑張っています！**

朝夕に吹く風もいつしか秋めいてまいりましたが、保護者の皆様には、日頃より本校の学校運営、教育活動にご理解・ご協力をいただきましてありがとうございます。

さて、コロナ対応による授業不足の解消のため、例年より2週間早くスタートした2学期ですが、帰宅後のお子様の様子はいかがでしたでしょうか。短期間の夏休みでしたので、ほとんどの子どもたちが、学校のペースを比較的早く取り戻すことができましたが、連日続く猛暑の中で学校生活を送っているため、疲れがたまっている子どもたちも多いかと思えます。2週間後には運動会練習も始まりますので、9月前半は夏の疲れの解消と運動会練習に向けた体調管理が大事だと思います。

オンラインゲームで夜更かししたり、朝ごはんを食べずに登校したりすることがないようにお願いします。「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけ、家庭におかれましても規則正しく生活を送ることが健康な体づくりには大事であることをお子様にお話してください。



★ 9月の行事予定

1日	火	たより発行、ALT①5年②3-1③3-2④6年
2日	水	読み聞かせ、⑥委員会
3日	木	防災訓練(地震)、集団下校15:00
4日	金	ALT②4-1③4-2④2-1⑤5年⑥6年
7日	月	全校集会
8日	火	ALT①5年②3-1③3-2④6年
9日	水	読み聞かせ、水泳(5年)、⑥クラブ
10日	木	身体測定(高)、水泳(3年)、集団下校15:00 6年3Dスコリア検診
11日	金	身体測定(低) ALT②4-1③4-2④2-2⑤5年⑥6年
14日	月	運動会練習開始、②結団式
15日	火	③全体練習、ALT②5年④6年
16日	水	読み聞かせ、③全体練習 ⑥クラブ・委員会反省
17日	木	歯科検診9:00~11:00、⑤全体練習 集団下校15:00
18日	金	③全体練習、ALT②4-1④4-2⑤5年⑥6年
23日	水	③全体練習、⑤⑥会場準備
24日	木	運動会予行
25日	金	③全体練習、⑤⑥前日準備、部活動なし ALT②5年④6年
26日	土	秋季大運動会(午前開催)
28日	月	振替休業
29日	火	ALT①5年②3-1③3-2④6年
30日	水	読み聞かせ、⑥クラブ

★ 10月の行事予定

1日	木	たより発行、水泳(5年)
5日	月	全校集会
6日	火	新体力テスト
7日	水	読み聞かせ、地震体験(4~6年)
8日	木	集団下校15:00
9日	金	2地区ミニバス大会(午前開催、夷隅小会場) 通知表配付
12日	月	体重測定(低)
13日	火	体重測定(高)
14日	水	読み聞かせ、水泳(4年)、⑥委員会
15日	木	水泳(5年)、集団下校15:00
21日	水	読み聞かせ、⑥クラブ
22日	木	水泳(3年)、集団下校15:00
26日	月	就学時健康診断13:10
27日	火	1・2年生活科見学(キッズダム)
28日	水	読み聞かせ、2地区サッカー大会(午前開催)
29日	木	集団下校15:00

※ALTについては、勤務日確定後にお知らせします。

## ★ 8月の行事から

### ①水泳学習 3年（8月19日）、4年（8月26日）



本年度の水泳学習は市教委と協議し、授業時数確保、密を避けるための人数制限等の観点から、実施学年を3・4・5年生に絞り実施することになりました。2学期中に、茂原市のスポーツクラブ・ゼロで各学年4回実施します。引率で2回、水泳学習の様子を見ましたが、施設内はコロナ対策が十分施され、熟練したベテランコーチ陣が泳力別に4グループに分かれ、子どもたち一人一人の実態に合わせ、丁寧に指導していました。子どもたちも泳力向上を目指し、どの子も元気に楽しく水泳学習に参加していました。

## ★熱中症対策について

猛暑が続き、体育や部活動、休憩時の外遊び等の活動について心配されているご家庭も多いと思います。本校では熱中症対策として、熱中症指標計で測定した数値（WBGT）をもとに外での活動を制限するようにしています。測定時間は、8時30分、10時、12時30分、14時、15時30分の5回です。各時間の測定結果を1階ホールのホワイトボードに掲示し、外での活動を制限しています。9月に入ったとはいえ、まだまだ残暑の厳しさが続きそうですので、この対策を継続してまいります。

### 【夷隅小の基準】

暑さ指数（WBGT）		外での活動
31℃以上	危険	中止
28～31℃	厳重警戒	教員指導のもと十分注意して行う(体育・部活)
25～28℃	警戒	十分注意して行う
21～25℃	注意	
21℃未満	ほぼ安全	



## ★お知らせ

### ①校外学習の中止について

いすみ市内で新型コロナウイルス感染者が増加傾向にあり、地域、保護者の方々の不安が高まっている状況にあります。特に校外学習は、外部の不特定多数の人々との接触など、感染症防止対策が難しいことから、9月末までの校外学習は自粛するようとの連絡が市教育委員会からありました。

これに伴い、当初予定しておりました以下の行事は、該当学年の保護者の皆様に、連絡メールやお手紙を通して中止の連絡をさせていただきましたのでお知らせします。

- 8月31日（月）1・2校時 5年教育ファーム（稲刈り）
- 9月7日（月）3・4校時 5年教育ファーム（脱穀等）
- 9月8日（火）午前 1・2年生活科校外学習（ネイチャーセンター）

なお、9月中の3・4・5年生の水泳学習は、予定通り実施しますのでよろしく願います。

### ②金管部の国吉中文化祭（秋桜祭）への参加の中止について

中止となった郡市音楽発表会の代わりに、練習成果の発表の場として、国吉中文化祭（秋桜祭）への参加を予定しておりましたが、コロナ対応のため見送ることにしました。

「6年生を送る会」等の校内行事での演奏を目標にして、練習を進めてまいります。